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Ⅲ 郡上市教育委員会点検評価委員の意見 

 

１.  点検評価懇話会について 

郡上市教育委員会が行った点検評価について、学識経験者からの意見を聴取するため 

２名の方に点検評価委員をお願いし、点検評価懇話会を開催しました。懇話会では、教

育長、教育委員長、教育委員会事務局から各事業に関する説明を行い、評価委員から意

見を頂きました。 

 

 

２.  郡上市教育委員会点検評価委員の意見 
 
 

① 小中学校校舎の耐震化 

小中学校・幼稚園の耐震化補強工事が計画的に進められており、また他の整備事

業も積極的に推進されており、児童生徒への安全安心の施策の推進は高く評価でき

ます。今後は、災害時への対応などにも引き続ききめ細かく取り組んで頂きたいと

思います。 

 

② スクールバス運行指導 

児童生徒の安全な登下校の確保のためにも、バスの運行に関する指導を行って頂

きたいと思います。特に保育園バスにおいては、幼児期の児童を送迎するため、保

育士並びに運転手においても現在も十分注意してみえることと承知していますが、

事故等のないよう十分安全に努めて頂くよう、指導を強化して頂くことをお願いし

ます。また、今後は通学路の安全対策にも取り組んで頂きたいと思います。 

 

③ 小中学校の防災教育 

以前、地域と学校が連携して防災キャンプの取り組み等が実施されていましたが、

昨今は子ども達を通して地域全体が動く傾向にあるので、こうした学校と地域が連

携した取り組みを、既に実施した地域から広げて頂ければと思います。 

 

④ 幼保小の連携 

幼稚園、保育園から小学校への接続の部分で、子ども達が違和感なく学校生活を

迎えられることが大切なため、園と学校間の連携や先生同士の連携が図られること

を希望します。 

 

⑤ 学校の統廃合 

少子化に伴う学校の統廃合は、地域の住民感情もあって微妙な課題ではありま 

すが、避けて通れない問題ですので、絶えず念頭に置いて頂くことが大切であろう

と思います。 
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⑥ 不登校児童 

不登校の児童生徒の現状が増加傾向にあるため、不登校児童に対する家庭訪問な

どを、学校ごとに格差がないように取り組んで頂くことをお願いします。 

 

⑦ 郡上学 

郡上学を柱としたふるさと教育については、郡上の生徒が郡上の自然の良さを知

り、将来子供達が郡上に戻ってくるような取り組みを深めて頂きたいと思います。   

郡上かるたは、年々参加者が増え、盛り上がりをみせていますが、良い取り組み

ですので、今後もぜひ継続して頂きたいと思います。 

 

⑧ 図書館の充実 

図書館については、図書館司書の増員による体制の充実が図られていますが、 

子ども達が小さい頃から本に親しめるよう、母親達が絵本の良さを改めて感じられ

るよう、こうした取り組みにも力を入れて頂くことが大切であると思います。 

 

⑨ 公民館活動 

地域の行事が積極的に実施されてきており、地域の活性化の大きな柱となってき

ていますが、今後は中学生や高校生が公民館活動の計画の段階から参加できるよう

推進して頂きたいと思います。また、学校を核にした公民館活動を進めて頂き、地

域との連携を深めて頂ければと思います。 

 

⑩ 地域の見守り活動 

地域の人が心がけて子ども達に声をかけるなどの 取り組みが進められており、

それによって親が安心して学校に送り出すことができていると聞くので、こうした

地域ぐるみの見守り活動が、どの地域でも差がないよう進めて頂くことを希望しま

す。 

 

⑪ 文化財の管理・保存 

郡上市内に存在する文化的遺産の一つ一つに対する取り扱いは、社会教育行政と

して充実したものとして高く評価できます。今後は、伝統芸能や伝統建築の保存・

活用などにおいて、観光課などとの横の連携を図り、観光立市としての取り組みの

充実を希望します。 

 

⑫ スポーツを通した健康づくり・地域づくり 

ウォーキングは、シニアで取り組んでみえる方も大勢みえるので、シニアの目標

もつくって頂ければと思います。 
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＜総評＞ 

教育委員会の平成 26 年度の取り組みについて教育長及び事務局からの説明を受

けましたが、大変充実した取り組みを進めてみえると思います。これは、教育委員

及び教育委員会の努力と知恵と協力の賜物であると感じます。 

また、昨年度「郡上市教育振興基本計画」を策定しましたが、計画に沿った、初

年度の学校教育・社会教育の推進が図られてきていると高く評価できます。今後Ａ

評価の合計が、一つでも多くなるよう努力して頂きたいと思います。 

評価項目の一つ一つを検討すると、大変先進的で独自性のある項目への評価の方

向性は非常に高く評価いたします。 

 

 

            郡上市教育委員会点検評価委員 

山  下  恭  郎 

畑 中 かよ子 

 

 

 

 


